



8 Pièces

296 m<sup>2</sup>

Réf. 9683

5 950 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à proximité immédiate de la plage à pied et à 10mn de Monaco,, villa contemporaine familiale offrant une magnifique vue mer panoramique imprenable.La propriété sur 3 niveaux se compose au niveau principal d'une vaste entrée donnant sur un bel espace réception avec coin salon et salle à manger ouvrant sur une terrasse extérieure avec vue mer, la cuisine et la salle à manger familiale, un bureau ou chambre avec salle d'eau et terrasse couverte.Un deuxième salon peut être utilisé comme salle de sport ou télévision. La chambre de maître occupe tout l'étage avec son solarium, salle de bain ...

Located in the immediate vicinity of the beach on foot and 10 minutes from Monaco, contemporary family villa offering a magnificent breathtaking panoramic sea view.The property on 3 levels with consists on the main level of a large entrance hall leading onto a beautiful reception area with lounge and dining area opening onto an outdoor terrace with sea view, the kitchen and the family dining room, an office or bedroom with bathroom and covered terrace.A second living room can be used as a gym or TV room. The master bedroom occupies the entire first floor with its solarium, bathroom with bath ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

